
 １　議会で取り上げていく項目

地区名 項目 質　問・要  望　等 議会報告会での回答 所管 備考

向島 記載なし 学校区の見直しができないか？
教育部 6月議会で和田議

員が一般質問

中関 教育民生

他市の取組みで、高齢者の方が、いろんな教室に行って勉強したり、イベント等へ参加したら印鑑を押していた
だき、ポイントが溜まるという補助制度等があります。山口の元気アップ体操もしていますが、そのようなイベント
等への参加を促す中で、他市のような補助制度や割引も考えるべきでは？

生涯学習の中でそのようなこともあるという他市の特典ポイント制度も研
究させていただきます。防府市では、「幸せますみんなで健やかチャレ
ンジ健康ポイントを貯めよう」というものがあります。市内の協力店という
ことで、特典カードを提示するとお店のポイントが２倍になるとか、お菓子
屋さんで３％の割引、スイミングスクールの入会金の無料等々がありま
すので、参考にしてください。
今日のご意見は、貴重なご意見として、参考にさせていただきます。

健康福祉部

松崎 産業建設
競輪事業について。競輪開催中は近隣の方も迷惑している。施設の老朽化が進んでいるらしいが、基金が８
億６千万円もありながら市の一般会計に寄与されていないのなら、競輪事業を廃止することも議会でも検討し
て頂きたい。

防府出身の競輪選手も頑張っているので、ご理解を頂きたい。
（廃止という方向ではありませんが、９月議会の一般質問で清水力志議
員が取り上げる予定です。）

産業振興部 9月議会にて清水
力志議員が質問予
定

華浦 事前相談
昨年9月に防府市防災士等連絡協議会を発足したが、活動資金がない。市からは、活動実績がない、制度
設計の問題などの理由により支援が難しいとのことで、非常に苦慮している。印刷費、通信費等の最低限の費
用はかかる。いろいろな手段で運営しているが、活動資金の確保が必要である。

総務部

三原議員

華浦 事前相談

現在、公園の維持管理は愛護会と称し、市より地区・自治会にその業務が委託されている。子ども会が中心と
なって、地区の役員等がボランティアで作業にあたっているが、少子高齢化の状況ではなかなか対応が難しい
面がある。他組織（シルバー人材センター等）に委託し別途費用が発生するため、本来の目的とは違った活動
になっているものもある。
公園の遊具も老朽化したものが多く、子どもたちの遊び場として渇されなくなっている。地区からの要望は絶え
ず市に伝えているが何の動きもない。

土木都市建
設部

三原議員

大道 総合交通

高齢者等バス・タクシー運賃助成事業は、高齢者には手続きが非常に難しい。市広報でお知らせしてあるが、
一番身近な公民館で手続きをしようと行ったら、受付が終わっていて、市役所に行かなければならなった。ま
た、代理申請をすると写真等も必要となり、高齢者にはわかりにくい。

今後は高齢者でも交付が簡単にできるように、執行部に検討を要望す
る。

総合政策部

小野 相談受付

ルルサス内で、育児相談、読み聞かせ等を担当している。
ルルサスの駐車場を利用するお母さん達は、一時間無料と言うことで、一時間近くになる度に、子どもを抱え
て一度車を出して再度駐車場に入れておられる。イオンの駐車場を利用されるお母さんもおられるが、雨の日
などは、子どもを抱えての移動は大変。子育て支援の為にも、ルルサス駐車場の無料時間をもっと延長すべ
きではないか。
駐車場会計が赤字なら、仕方ないが、利益は上がっていると聞いている。

今後の一般質問等で取り上げていくことをお伝えした。 健康福祉部
産業振興部

高砂議員

小野 相談受付

子育て支援についてだが、子ども達の任意の予防接種への市の補助率が低いので、もっと上げて欲しい。
また、現在、小６まで医療費無料は本当にありがたいが、中学３年までが財政的に無理なら、せめて、入院と
歯科だけでも無料導入できないか。

実態を調査した上で、今後、子育て支援の一環として、一般質問等で
取り上げていきたい旨をお伝えした。

健康福祉部

高砂議員

新田 相談受付

みまもり隊の活動を始めて4年。全国的に、子ども達が巻き込まれる悲惨な事件や事故が多発する中、子ども
達の安全を守るため、緊張感を持ち、責任を感じながら、日々奮闘している。他の隊員さんも一緒である。大
変苦労されながら頑張っておられる。
市は、もっと活動の実態を知って欲しいし、その上で、隊員の身分や地位を確立して欲しい。
市の要項にある「支給品」についてだが、ベストとジャンパー、あとは市長が認めるものとなっている。専用の帽
子と手持ち旗を加えて欲しい。
通学路安全の為の点検には、壊れそうな空き家のことも入れておかなくてはならないと思う。

５月２１日に市教育委員会へ、詳細を伝え、要望。
改めて、６月一般質問「通学路の安全対策」の中で取り上げる予定。

教育部

高砂議員

佐波 その他
年金受給者協会の昨年までの補助金１０万円がカットされた。その理由は？
家賃もあり、会費だけでは運営が難しい。復活できないか。

執行部に確認します。復活は難しいと思われます。 生活環境部
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